

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une panne informatique à la Polyclinique Saint-Laurent
perturbe ses activités.

Rennes, le 20 octobre 2022. A Rennes, la polyclinique Saint-Laurent connaît depuis ce matin une panne informatique perturbant son activité. Les équipes sont mobilisées pour résoudre ce problème et en limiter les impacts, en étroite collaboration avec les partenaires du territoire et l'Agence Régionale de Santé Bretagne.

Des procédures adaptées ont été mises en place dans les services, permettant d'assurer pleinement la sécurité et la continuité des soins pour les patients hospitalisés.

Toutes les activités programmées de ce jour en hospitalisation ont été reportées. L'établissement a tout mis en œuvre pour informer les patients concernés. Les consultations de l'ensemble des spécialités médicales ont été maintenues.

Pour les prises en charge cardiologiques, une organisation médicale a été mise en place avec le CHU de Rennes et les SAMU des départements limitrophes (SAMU35 / SAMU56 / SAMU50) pour orienter les patients en toute sécurité.

Contact presse

Johanne Mathat

Directrice communication de l'Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve

johanne.mathat@hstv.fr

06 42 56 10 58